

SAINT-CYR, UNE VILLE FLEURIE, UNE VILLE EN OR !

Vous avez pu le lire à travers les pages de ce magazine, la ville de Saint-Cyr-sur-Loire change. Elle poursuit ses actions pour toujours améliorer votre cadre de vie. À la fin de l'année dernière, suite au passage du jury du Comité des villes et villages fleuris, Saint-Cyr-sur-Loire a conservé sa quatrième fleur. Mais toujours suite à ce passage, la ville de Saint-Cyr-sur-Loire a fait mieux que ça, elle a su dépasser toutes les prévisions et conquérir de nouveau la récompense suprême : la fleur d'or. Déjà lauréate en 2017, la Municipalité est particulièrement fière de cette magnifique distinction car très peu de communes en sont récompensées chaque année en France. Bien sûr cela vient saluer l'énorme travail d'embellissement de la Ville mené par Christian Vrain. Cette distinction rend également hommage à ce travail de longue haleine, celui qui ne se mesure pas uniquement par des plantations. Ce travail parfaitement transversal qui prend en compte les aménagements urbains, la qualité des équipements, notre capacité à nous renouveler dans notre recherche d'un environnement apaisé pour toutes les générations.

Sous l'impulsion de Philippe Briand, nous avons engagé un travail de concrétisation de projets dont nous mesurerons les bienfaits dans les 20 ou 30 ans qui viennent. Nous n'avons pas attendu la mode des forêts urbaines, nous n'avons pas attendu la hausse des coûts de l'énergie, nous n'avons pas attendu les alertes sociales sur la densification urbaine pour mettre des espaces verts au cœur de la vie des citoyens. Cette politique est effective depuis plus de 20 ans. Lorsque pour tout projet, nous imposons 20 à 50 % d'espaces verts, lorsque pour tout projet, nous privilégions les matériaux nobles et économes, lorsque nous construisons nos gymnases semi-enterrés, nous sommes déjà dans la réflexion de la ville de demain. Celle qui allie l'innovation, les préoccupations d'aujourd'hui et les besoins de demain. Cette politique ambitieuse réside aussi dans le fait que les Saint-Cyriennes et les Saint-Cyriens sont exigeants. Ceux installés depuis plusieurs décennies ont raison de vouloir préserver leur cadre de vie et les nouveaux arrivants sont bien souvent à la recherche d'une qualité de vie qu'ils n'ont pas pu trouver ailleurs.

Selon les chiffres de l'INSEE issus du dernier recensement, Saint-Cyr-sur-Loire a gagné 516 habitants en 2 ans avec désormais une population officielle de 17 350 habitants. Nous ne pouvons que nous réjouir de ces chiffres, ils ont le mérite de confirmer l'attractivité de notre ville et de son cadre de vie. Ils ont aussi le mérite de souligner que nous grandissons bien sans pour autant grandir trop vite. Chaque jour, préservons cet équilibre. Un équilibre fait d'ambitions, de projets, de bien-être et de souci de l'autre.

Les élus de la liste « Saint-Cyr notre cœur, notre force »